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1. 会長挨拶     

本日もお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。3学期に入り、何かと忙しくお

過ごしかと思います。また今日はクラス委員さんと本部役員とのランチ会でした。多くの方

のご参加ありがとうございました。とても楽しい時間を過ごせましたので、来年度以降もこ

のような機会があれば良いかな、と思います。三中PTAもいよいよ来年度の役員・委員選

出に入ります。皆さんご家庭やお仕事の都合もあり、何かと難しいところもあるかと思いま

すが、提出いただきました役員選出アンケートの意思を確認しながら進めていけたらと思

います。運営委員会も残すところあと２回となります。引き続き、皆様のご協力をどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

2. 校長先生より（オンライン参加） 

新年があけて3週間ほど経ちますが、昨年はお世話になりました。3学期も無事に通常の教

育活動を進めることができています。新年始まってすぐの行事で1年生は無事にスキー教

室に行ってきました。たくさんのお見送りとお出迎えをありがとうございました。3学期は

短い学期ではありますが、4月からの新しい学年を迎える準備をする密度の濃い学期です。

どの学年の子どもたちにも進級を目指す中で、どのように過ごすかを考えるよう伝えてい

ますので、子供たちの成長の促しをしてもらえたらありがたいと思います。3年生は受験直

前の中、学校で頑張って勉強しています。受験は長丁場とはなりますが、子どもたちが自分

のやってきたことの達成感をしっかり果たせるような時間にしてもらえるように支えてい

きたいと思いますので、ご一緒にご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

３. 二十歳を祝う会実施報告（会長より） 

１月１３日に「二十歳の集い」とともに市内全中学校による「二十歳を祝う会」が開催され、

各校、当時のPTAの皆さんやクラス委員さんを中心に、大変盛り上がっていました。それぞ

れの学校のブースでは当時の先生方を呼んだり、卒業アルバムや先生方のお手紙を展示し

たり、冊子にしたりと各中学校、趣向を凝らして作成していました。 

 

4. 各委員会報告 

・ 卒対の進捗状況について（３年卒対委員長より） 

記念品の発注、振込が終了し、2月末に納品予定です。 

記念品を生徒にいつ渡すか先生と相談中です。 

第５回運営委員会だより 
実施日：１月２１日（火）１９：３０〜 

場所：三中会議室 



・ 8組委員よりランチ会の報告（8組委員より） 

調布市の特別支援学級による合同学習発表会後にランチ会を実施しました。 

コロナ以降このような機会を設けるのは初めてで大変好評でした。次年度以降も継 

続できればと思っています。 

・ アンケート集計報告（1，2年生の各クラス委員より） 

 

 

5. 議事 

◎役員、委員選出について 

 アンケートのご協力ありがとうございました。集計結果の速報をお知らせします。 

 

会長立候補者 1名（他推薦あり） 

役員立候補者 2名（現1年生） 2名（現2年生） 

 

本部役員の立候補者が2名以上いる学年は3月の保護者会で互選会選出は必要ありま

せん。現1，2年生ともに立候補者がいますので、互選会選出は不要となります。 

※なお、クラス委員選出の免除等に関する個別相談は都度役員にご相談ください。 

 

   

６．今後の予定 

  ２月 ７日（金）  新入生保護者説明会          

  ３月 ４日（火）  １年生保護者会          3月10日（月）  8組保護者会  

  3月 ６日（木）  ２年生保護者会          4月 ７日（月）  始業式・第7回運営委員会 

 

本部役員とクラス委員の皆さんでランチ会を開催しました。 

〇次回第6回運営委員会 ３月４日（火）19時30分～ 

以上 

 


